
 

 

 

 
 
 

 

 

 １１月２６日に後期生徒総会が行われました。本来

は、体育館に全校生徒が集まりそこで行われるものです

が、コロナ対策のため昨年度は、放送室からの音声のみ

による総会でした。変更された生徒会行事が続くと、本

来のやり方を知らない学年が行事を企画運営しなければ

ならなくなります。それを避けるために、今年は、少し

でも本来のやり方に近づ

けようと、体育館に２，３年生が集まり、１年生がランチ

ルームでリモートによる参加を行いました。議案に対する

質問は１年生も体育館で行いその回答に対する追加質問の

有無をランチルームから画面越しに返すという進行でし

た。初めての方法でしたがうま

く進行できたと思います。 

 同じように生徒会役員選挙も今

回の方法を取りました。さらに、生徒会も本来コロナ禍でなけ

れば実施している取り組みなども紹介し、活動の継承に配慮し

てくれています。 

また、全校で集まることが減ると先輩の姿から学ぶという機

会が減ることにもなります。そこで、全学年教室でリモートに

より行っていた全校朝会も、３年生と１年生が体育館で２年生

が教室でリモート参加するパターン、または、１、２年生が逆

のパターンで行うこととしました。あと３カ月ほどで卒業して

しまう３年生と同じ空間を少しでも共有することで多くのこと

を吸収してほしいと思います。 
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